

Ils ont allumé le feu dans la tradition



- Un grand feu alimenté par les sapins de Noël usagés.

Tradition oblige, chaque 8 janvier, un feu doit être allumé sur la place publique, sous prétexte que le pire pourrait arriver à la commune en cas d'empêchement. Il faisait grand vent mardi dernier, mais le feu a été allumé sur le parking du Picadou, en bordure du Rieumassel, et les bénévoles du CCFE étaient aux aguets, lance en main, pour maîtriser flammes et flammèches. Jean Martinier, président de Lou Dragas, en a profité pour rappeler l'origine de ce feu, dédié à Julien et Basilisse, symbole de l'action humanitaire et charitable de ce couple de martyrs chrétiens, mort en Syrie en 310. Pour Lou Dragas, cette fête, réactivée depuis plus de 20 ans, veut célébrer l'entraide, la fraternité et la solidarité. René Revol a brièvement déclaré son enthousiasme à voir l'association maintenir la tradition. Le père Alexis Nazaire Passy officiait pour la première fois à cet exercice. Avant de procéder à la bénédiction du feu comme il se doit, il a livré un court sermon citant ce feu qui symbolise *"la présence agissante de Dieu."* Aidés par les bénévoles de Lous Saussaïres, ceux de Lou Dragas ont proposé une bonne grillade de saucisses dans la nuit froide et ventée.